
      Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 04.06.2019 
 
 
 
Teilnehmer:  Herrn Bgm. Danny Sutor, Stadtrat Gerd Römer 
  SPD: Evelyn Roth, Franziska Roth, Frank Jacob, Thomas Kitta, 

         Steffen Diegler 
  FDP/BWA: Horst Richter 
 
entschuldigt: Fabian Gimmler 
 
 
Die Ortsbeiratsvorsitzende Evelyn Roth eröffnete um 20:00 Uhr die Sitzung, begrüßte alle 
Anwesenden und stellte die Beschlussfähigkeit fest. Auf die Frage, ob seitens der Zuschauer 
Fragen seien, erfolgte keine Wortmeldung: 
 
TOP 1:   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 25.01.2019 
 
Es gab keine Einwände. Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP 2:               Antrag der SPD-Fraktion: Fluglärmreduzierung 
 
Der SPD Fraktionssprecher Frank Jacob las den Antrag, der aus zwei Punkten bestand vor. 
Im ersten Punkt soll der Magistrat der Stadt Grebenstein darauf hinwirken, dass 
Flugübungen am Airport Kassel-Calden an Feier- oder Wochenendtagen unterbunden 
werden. 
 
Im zweiten Punkt soll der Magistrat darauf hinwirken, dass die Überflugverbote über 
Burguffeln von den Freizeit- und Sportfliegern eingehalten werden. 
 
Herr Bürgermeister Sutor äußerte auf den Antrag, dass nicht die Flughafengesellschaft, 
sondern die Flugüberwachung die Flugbewegungen steuere. Dies zu unterbinden sei hier 
schwierig, da auch Piloten ihren Nachweis über Flugstunden brauchen bzw. einige Piloten 
„Auf-Sicht-Flüge“ ausüben. Dennoch soll nochmals mit dem Airport Calden in Verbindung 
getreten werden. Beide Punkte des Antrages wurden zusammengefasst. 
 

 Der Magistrat der Stadt Grebenstein wirkt bei den Verantwortlichen des Flughafens 
Kassel/Calden darauf hin, dass den Fluggesellschaften Übungsflüge mit Start- oder 
Zielflughafen „Kassel/Calden“ an Feier- und Wochenendtagen untersagt werden. 

   
 Der Magistrat der Stadt Grebenstein wirkt bei den Verantwortlichen des Flughafens 

Kassel/Calden darauf hin, dass die Überflugverbote über den Ortsbereich Burguffeln 
von den Sport- und Privatflugzeugen, die Kassel/Calden anfliegen, zwingend 
eingehalten werden. 

 
Der Antrag wurde einstimmig beschlossen.  
 
 
TOP 3               Antrag der SPD-Fraktion: Baugebiete Burguffeln 
 
Die Ortsvorsteherin Frau Roth trug den zweiten Antrag der SPD-Fraktion vor. Hier ging es 
um die Ausweisung von Bauland in Burguffeln, um den jungen Familien im Ort und auch 
auswärtigen Familien die Möglichkeit zu geben, ihr Eigenheim zu errichten. Bereits im Jahr 
1997 wurde durch den Ortsbeirat ein Antrag auf Ausweisung von Bauland gestellt.  
 



Lt  Bgm. Herr Sutor wurden 2019 keine Anfrage zu Bauplätzen in Grebenstein gestellt. Auch 
von den dreizehn an der Europastraße in Grebenstein entstandenen Baugrundstücken sein 
erst zehn Grundstücke verkauft.  
Weiterhin solle man den Umbau der Umgehung der B7 bzw. Neuverlegung der K47 
abwarten. 
 

 Die SPD Fraktion im Ortsbeirat Burguffeln stellt den Antrag auf Ausweisung von 
Bauland in der Ortslage Burguffeln. Mögliche Baubereiche wären in östlicher 
Richtung, an der Meißner Straße hinter dem Grundstück Sundheim, oder in 
westlicher Richtung, Richtung Calden im Anschluss an die Gartenbreite. 
Die Entwicklung des / der Baugebiete kann ggf. auch durch Dritte erfolgen. (Beispiel  
und Europastraße in Grebenstein).  
 

 Der Antrag wurde einstimmig beschlossen. 
 
 
TOP 4:  Örtliche Belange: 
 
Die Ortsbeiratsvorsitzende Evelyn Roth teilte mit, dass der Wirtschafts- bzw. Radweg R1 
Burguffeln Richtung Calden durch das kürzliche Unwetter wieder sehr verschmutzt sei. Das 
Schmutzwasser lief die Straße „Am Wasser“, Höhe der Hausnummern 6a und 8 entlang, 
dem entsprechend ist der Straßenabschnitt ebenfalls sehr verschmutzt. 
Herr Sutor äußerte, dass der Feldpächter Herr Klemme bereits in der Vergangenheit 
angeschrieben wurde und auch erneut angeschrieben wird, sollte sich die Lage nicht 
verbessern. 
 
Frau Franziska Roth bemängelte die Pflege der öffentlichen Anlagen in Burguffeln, 
insbesondere die am Friedhof.  
Die Stadt, so Bgm. Sutor, hatte in der Vergangenheit Probleme mit kranken Angestellten des 
Bauhofs, bzw. mit defekten Arbeitsgeräten. Daher sei in letzter Zeit viel Arbeit liegen 
geblieben. Es wird sich aber gekümmert. 
 
Ortsvorsteherin Evelyn Roth dankte nochmals allen Helfern des Umwelttages. 
 
Herr Sutor dankte allen Helfern, die die ersten Vorbereitungen zum Umbau des Dorfplatzes 
getätigt haben. Am 11.06.2019 soll der Baubeginn sein. 
 
Weiterhin wurden noch Termine bekannt gegeben: 
- 05.06.2019, 19:00 Uhr Bürgerversammlung der Netcom zum Ausbau des Glasfasernetzes  
   in Grebenstein und Burguffeln 
- 15.06. + 16.06. Grenzbegang der Stadt Grebenstein. 
- 27.06. - 01.07. 30 Jahre Städtepartnerschaft 
 
Nachdem es keine weiteren Wortmeldungen gab, schloss die Ortsbeiratsvorsitzende 
Evelyn Roth die Sitzung um 20:41 Uhr. 
 
 
 
 
 

 
             
 Unterschrift        Unterschrift  
Vorsitzende des Ortsbeirats       Schriftführer 


